HUMOUR/JEUX

redaction.union@sonapresse.com

Les mots fléchés de Thomas NZE NEREE N°7492

MOEL- LEUSES	Ŷ	POINTUS	Ŷ	HABILETÉ	v	VILLE DU BRÉSIL	Ÿ	MÉTAL PRÉCIEUX	Ÿ
ARBRE FRUITIER	ľ	PERRO- QUETS		FLEUVE DE FRANCE	'	LADY	'	ÉCOLE	'
<u> </u>		*		*		*		*	
CONCEP- TION VEDETTE	*								LOCALISERAIS
>				CHEMIN DE FER	ANCIENNES MESURES	INSTITUT	CHAMPION	-	*
ÉRODERAIT RÈGLE	*			*	*	*	*	SANS ISSUE	
À		BONDISSAIT ESTROPIÉ	→					*	
RÉUNION DE PAYS ÉTAPE	*	*	INSTITUT ORGANES DE VOL	>			PROPULSÉ RETIRA	→	
\			*			TROU DE BOULIN NATUREL	→ ¥		
DERNIER CRI ÉCARTE	*			INSTRU- MENT MÈCHE	>	*			
¥				*	AGENCE SPATIALE INTERNET PROTOCOL	*			
MALADIES DE LA PEAU	DIFFICULTÉ	*			*		NOTE	→	
<u> </u>									

L'INSOLITE DU JOUR

Une femme cherche désespérément un mari dans les rues de Dar es Salaam

Munie d'une pancarte sur laquelle elle étale sa requête, une femme cherche désespérément un mari dans les rues de Dar es Salaam, en Tanzanie. « Je cherche un mari âgé entre 20 et 70 ans «, était inscrit sur la pancarte.

Les hommes sont-ils devenus une denrée très rare en Tanzanie? C'est ce que l'on pourrait comprendre de la sortie d'une femme qui, en robe de mariée, arpente les rues de Dar es Salaam, en Tanzanie, à la recherche d'un homme qui accepte de l'épouser. Elle assure à son futur époux de verser la dot et de se prendre en charge. Tout ce qu'elle souhaite, c'est un mari pour vivre le grand amour.

«J'ai même les alliances avec moi. Je paierai la dot

déclaré la femme habillée d'une robe de mariée, qu'elle a ellemême achetée à 1289,76 dollars US. « Un mari âgé entre 20 et 70 ans «, a-t-elle précisé. La femme qui a confié que c'est à elle que revient la prise en charge de la dot, en vue de son mariage avec son homme, a affirmé n'avoir jamais eu de relation sexuelle. Se disant financièrement à l'aise, elle a insisté qu'elle

et j'achèterai même le costume

pour l'homme qui se déclarera... Je suis chrétienne mais je n'ai

aucun scrupule à me convertir à l'islam tant que l'homme est res-

pectueux et craignant Dieu «, a

cherchait simplement un homme avec qui elle vivra l'amour parfait. « J'ai de l'argent, je ne veux pas stresser un homme «, a-telle déclaré à un YouTubeur tanzanien.

Le mercredi 15 septembre, elle en était à son quatrième jour de recherche désespérée de l'homme de sa vie, dans les rues de Dar es Salaam...

Solution de la grille N° 7491







